



南三陸八足運んで

# 未来の宿泊券「CF開始 いりやど 愛付休止

新型「コロナウイルスの感染拡大を受け、南三陸町入谷の宿泊施設「南三陸まなびの里いりやど」を運営する一般社団法人・南三陸修研センターが、出資者への特典に「未來の宿泊券」を贈るクラウドファンディングを始めた。相次ぐ宿泊キャンセルなどにより、施設は1日から予約の受け付けを当面休止。宿泊券は、施設の受け入れ再開後、東日本大震災から10年目を迎えた南三陸町に再び足を運んでほしいとの願いを込めた返礼品で、開始後の反応は上々だ。

再開後から利用可能

。領上の中でプロジェクトを始めたことに迷いもあつた。でも、新型コロナの感染拡大が落ち着

き、震災の絶望を乗り越えた南三陸町をいつまで、前を向いていくことへの発信につながるものではないかと考えた」と語る。クラウドファンディングの受け付け期間は5月10日までだが、すでに目標金額の100万円を突破。浅野さんは「こんなに応援してもらえることがありがたい。新型コロナの影響に苦しむ事業所の参考にもなれば」と話している。

## できるいりやどアネックス

ングは、先行きの不透明さへの不安から、休業中の運転資金を調達するため、3日間に開始。クラウドファンディングプラットフォーム「CAMP-F

ングは、先行きの不透明さへの不安から、休業中の運転資金を調達するため、3日に開始。クラウドファンディングプラットフォーム「CAMP-F